



Nombre de alumnos: Alexis Francisco Villatoro
Díaz.

Nombre del profesor: Maricela de la cruz
morales.

Nombre del trabajo: Evaluación.

Materia: Desarrollo Comunitario.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado:

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de abril de 2021

Jóvenes Escribiendo el Futuro.

Programa de becas bajo el encargo de la Secretaría de Educación Pública, busca beneficiar a 300 mil jóvenes de bajos recursos que hayan concluido el bachillerato para garantizar que continúen sus estudios en el nivel superior con una beca de \$2,400 pesos mensuales. Deberás estar inscrito en el 2° año de licenciatura.

Requisitos

Aquellos estudiantes de nivel superior que estén interesados en recibir este financiamiento podrán realizar una petición oficial de manera bastante simple. Para solicitar la beca, los interesados deben cumplir con una serie de requisitos, los cuales son presentados a continuación:

- Tener todas las materias de secundaria aprobadas.
- Estar inscrito en alguna institución pública de educación superior del país, en la modalidad escolarizada.
- Contar con una edad de hasta 29 años.
- No contar con otra beca o apoyo del Gobierno para el mismo fin.

¿Qué es?

Las becas jóvenes escribiendo el futuro forman parte de una convocatoria del Gobierno Federal de México, que buscan colaborar con el bienestar social, mediante un aporte económico a todos los estudiantes de Instituciones de Educación Superior, con la finalidad de que estos permanezcan en sus carreras y culminen sus estudios.

De esta forma, no solo se asegura un excelente futuro para los jóvenes que reciben el beneficio, sino también para el país; pues una de los objetivos de este programa de becas es evitar la delincuencia en la población mexicana.

La finalidad del programa de becas Jóvenes Escribiendo el futuro es permitir que jóvenes de México tengan acceso a la educación. en esta manera, busca beneficiar a estudiantes universitarios y su principal objetivo es contribuir a que los jóvenes mexicanos de escasos recursos continúen oportunamente sus estudios en nivel superior.

Lo que se logra es evitar que miles de jóvenes abandonen sus estudios por falta de recursos.

Además de todos los beneficios del programa que te contaremos en este sitio, debes tener en cuenta que, como beneficiario de la beca, obtendrás la experiencia de otros becarios para de esta manera poder inspirar a personas que están en tu misma situación.

Jóvenes Escribiendo el Futuro es el programa que otorga becas para nivel superior.

También conocido como las becas para universitarios AMLO 2019, Jóvenes Escribiendo el Futuro tiene como población objetivo los estudiantes indígenas, afrodescendientes o que vivan en condiciones de pobreza y marginación, y para alumnos que vivan en zonas con un alto índice de violencia.

Las becas jóvenes escribiendo el futuro, es una ayuda brindada a los alumnos y alumnas de educación superior con deficiencias económicas; es decir, universitarios en condición de pobreza o vulnerabilidad.

La finalidad del programa de becas Jóvenes Escribiendo el futuro es permitir que jóvenes de México tengan acceso a la educación. De esta manera, busca beneficiar a estudiantes universitarios y su principal objetivo es contribuir a que los jóvenes mexicanos de escasos recursos continúen oportunamente sus estudios en nivel superior.

Las becas de Jóvenes Escribiendo el Futuro buscan que los alumnos continúen sus estudios universitarios.